



LA TROMPETTE

## La Fed relève ses taux d'intérêt dans un contexte de crise bancaire

• [24/03/2023](#)

Hier, les responsables de la Réserve fédérale ont relevé les taux d'intérêt de 0,25 pour cent, les plaçant juste en dessous de 5 pour cent. Le même jour, les décideurs ont publié des projections selon lesquelles les taux augmenteraient encore d'un quart de pour cent d'ici la fin de l'année.

Cela augmente le coût du crédit dans l'ensemble de l'économie en rendant les prêts plus onéreux. En réponse aux critiques, le président du Conseil des gouverneurs de la Réserve fédérale, Jérôme Powell, s'est montré confiant dans la décision. Il a déclaré aux journalistes que le système bancaire américain était « solide et résilient ». Est-ce cela que les Américains voient ?

**Pourquoi augmenter les taux d'intérêt ?** Augmenter les taux d'intérêt est un moyen de ralentir la quantité d'argent circulant dans l'économie. Des taux plus élevés signifient une baisse de la demande de biens et de services. Si moins de gens font des achats, le *prix de ces biens et services* a tendance à baisser. À la lumière de la montée en flèche des prix des denrées alimentaires et des carburants, cela semble être une solution facile pour lutter contre l'inflation.

**Augmentation du chômage :** Cette solution présente des inconvénients. M. Powell a admis la probabilité d'une hausse du taux de chômage. Lors de son intervention devant la commission bancaire du Sénat au début du mois, il a déclaré : « Nous sommes très loin de notre mandat de stabilité des prix et, en fait, l'économie a dépassé la plupart des estimations de l'emploi maximum ». La baisse de la demande de biens et de services s'accompagne d'une baisse de la demande de travailleurs.

**Baisse des marchés boursiers :** Les investisseurs ont anticipé cette hausse des taux. C'est pourquoi le S&P 500 a fortement chuté vers la fin de la journée. Il a terminé en baisse de 1,65 pour cent par rapport au début de la journée.

**Encore des problèmes pour les banques ?** La *Silicon Valley Bank* a fait faillite parce qu'elle n'avait pas anticipé la hausse rapide des taux d'intérêt. L'automne dernier, la Banque d'Angleterre a dû intervenir pour sauver des fonds de pension pour la même raison. Une grande partie du système financier est devenue dépendante du crédit bon marché. La hausse des taux va-t-elle révéler d'autres problèmes ?

**Existe-t-il une solution ?** La dangereuse situation économique de l'Occident est plus que décourageante pour les Américains. Elle affecte leurs moyens de subsistance. Au milieu de toutes ces institutions financières en faillite, il y a de l'*espoir* pour l'Amérique. Il ne viendra pas d'une quelconque organisation d'hommes. Pour connaître le *seul* moyen de sortir de cette calamité, lisez notre brochure gratuite [Il avait raison](#), ainsi que l'article intitulé « *La seule solution à nos crises financières* » du rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.